

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.06.2024

Bewohnerparkausweise für Motorräder und andere Zweiräder verbessern

Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich für eine Verbesserung der Bewohnerparkausweise für Motorräder und Roller einzusetzen.

Dies umfasst:

- Bitte an das zuständige BMDV, Bewohnerparkausweise künftig auch in kleinerer und witterungsfester Form (beispielsweise im Kreditkartenformat) ausgeben zu dürfen
- Zeitnahe digitale Abfrage der Bewohnerparkausweise im Rahmen der Kontrollen bspw. über die HandyParken München App der SWM (wie im Beschluss „Parken 4.0“ 20-26 / V 10913 angedeutet und in anderen Städten wie Stuttgart bereits praktiziert)

Begründung

Auch für Motorräder und Roller wird ein Anwohnerparkausweis benötigt. Allerdings lassen sich die ausgegebenen Bewohnerparkausweise nicht oder nur schlecht (Diebstahlgefahr, Witterungseinflüsse, Platz, etc.) an den Fahrzeugen befestigen. Dieses Problem könnte behoben werden, wenn auch andere Formate zugelassen würden oder aber eine digitale Abfrage für mindestens Motorräder und Roller eingeführt würde.

Das derzeitige Verfahren, dass im Zweifel Widerspruch gegen das Bußgeld eingelegt werden muss, frustriert die regeltreuen Zweiradfahrer und bindet unnötig Personalkapazitäten in der Verwaltung.

Veronika Mirlach (Initiative)

Stadträtin

Hans-Peter Mehling

Stadtrat

Hans Hammer

Stadtrat